



Auf dem Schießstand des KKSv Breden haben zehn Jugendliche in den Ferien fleißig trainiert und am letzten Ferienmittwoch ihren Meister ermittelt. Foto: Berndt

Sportschießen in den Ferien

Bad Salzuflen/Ehrsen-Breden (dib). In Zusammenarbeit mit dem Sportamt der Stadt bietet der Kleinkalber-Schießsportverein (KKSv) Breden regelmäßig in den Oster-, Sommer- und Herbstferien Kindern und Jugendlichen die Gelegenheit, unter Aufsicht von erfahrenen Schützen den Umgang mit Sportwaffen zu erlernen. Zehn Jugendliche zwischen 10 und 15 Jahre haben regelmäßig mittwochs von 18 bis 20 Uhr mit dem Luftgewehr trainiert und am letzten Ferienmittwoch bei einem Ver-

gleichsschießen gezeigt, was sie gelernt haben. Die Ferienspieler teilnehmer haben drei Pokale ausgeschossen. Bester Schütze war Markus Landwehr (15), der von 200 möglichen Ring 153 erzielte. Den zweiten Platz belegte Max Regel (10) mit 147 Ring, dicht gefolgt von Tino Ehrentreich (10) mit 144 Ring. Jugendleiter Dennis Strücker ist mit den Ergebnissen vollauf zufrieden. »Bei den vergangenen Ferienspielaktionen sind immer ein bis zwei Teilnehmer beim Sportschießen geblieben«, erklärte er

im Gespräch mit »Lippe aktuell«. »Und auch in diesem Jahr haben sich bereits einige Eltern erkundigt, welche Möglichkeiten ihren Kindern bei einer Mitgliedschaft offen stehen.« Kinder und Jugendliche, die sich ernsthaft für das Sportschießen interessieren, können sich jeden Mittwoch von 17 bis 20 Uhr auf dem Schießstand des KKSv Breden, Im Rosenbusch 22 einfinden. Außerdem gibt es im Internet unter www.kksv-breden.de weitere nützliche Informationen.